

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Du 21 septembre, saint Matthieu (Beloeil).

Diocèse des Trois-Rivières. — Du 18 septembre, saint Joseph de Cupertino (Mekirac); du 21, saint Mathieu (Caxton); du 22, saint Maurice; du 23, sainte Thècle.

Diocèse de Sherbrooke. — Du 19 septembre, saint Janvier (Weedon).
J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Dimanche, 15 septembre. — Laprairie.

Mardi, 17 " — Sainte-Geneviève.

Jeudi, 19 " — Verchères.

Samedi, 21 " — Saint-Philippe-de-Laprairie.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Août 1912.

L est certain que depuis quelque temps, on parle avec beaucoup d'insistance de la question du rétablissement des relations de la République française avec le Saint-Siège. On se rappelle que M. Nisard, envoyé en décembre de l'année dernière pour sonder le terrain, en reçut sous cette forme typique une réponse qui coupait court à toutes les tentatives officieuses. " Je recevrai volontiers, disait en substance Pie X, un envoyé de la France, mais pour son honneur et pour le mien, je veux qu'il monte par l'escalier d'honneur et non par l'escalier de service. " La question qui rend cette demande plus pressante est celle de l'aumônerie et des services religieux au Maroc. Ce pays est sous la juridiction d'un vicaire apostolique espagnol, et à la même nation appartiennent ceux qui y sont établis comme missionnaires.

— La France ayant proclamé son protectorat sur une grande partie de ce pays, voudrait rejouer le coup de la Tunisie.